
ORIGINALE

C I T T A’           D   I           B   I   B   B   I   E   N   A

(P r o v i n c i a     d i     A r e z z o)

D E L I  B E R A Z I O N E       D I      C O N S I G L I O     C O M U N A L E

N.    29 DEL     28-06-2018

OGGETTO:

Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordine del giorno

Oggi 28-06-2018 alle ore 18:00 ,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via
Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di
Prima convocazione.

Presiede la seduta il Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE.
Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti:

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

Bernardini Daniele P Serrotti Martina P
Caporali Matteo A Rossi Mauro P
Nassini Francesca P Vignoli Laura P
Vagnoli Filippo P Neri Laura P
Paperini Mara A Volpi Paolo P
Conticini Luca A Mazzetti Daniela A
Nassini Renato P Ferrini Sabrina P
Frenos Francesco P Righini Catia P

risultano presenti n.  12 e assenti n.   4.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordine del giorno

IL CONSIGLIO COMUNALE
Presidente Frenos: “Prego!”
Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” E’ deceduto Boschi Bruno, ultimo dei
partigiani che aveva partecipato alla liberazione di Bibbiena, il suo nome era Ercolino.
Non so sei era opportuno ricordarlo come Consiglio Comunale.
Presidente Frenos:” Perfettamente ragione, giusto ricordarlo”.
Sindaco: “ Abbiamo provveduto come Amministrazione a fare un telegramma alla
famiglia, proprio in considerazione di chi era stato.”
Presidente Frenos: “Se ci sono altri interventi?”
Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Noi, più che altro io, volevamo dare atto che
non abbiamo ricevuto ancora risposta alle nostra interrogazione scritta, riguardo a
quello che riguarda il regie transitorio in cui ci troviamo è passato già quasi due mese,
per legge sarebbe un mese di tempo dalla nostra interrogazione che era il 7 maggio ,
siamo al 28 giugno, i tempi secondo me sono decorsi in maniera più che oltre al
termine previsto, quindi volevamo capire come mai non abbiamo ricevuto niente, quali
sono ancora i vostri tempi quanto dobbiamo aspettare per avere una vostra risposta, e
dopo di che volevo far presente una cosa ne approfitto del Consiglio per chiederlo ,
come azienda io lavoro in un azienda al Corsalone come impiegata ma altri mi hanno
comunicato che una certa dottoressa Elena Maggi, se non sbaglio, sta chiamando varie
aziende, preciso ho preso la chiamata come impiegata, dicendo di essere collaboratrice
del Comune di Bibbiena e voleva proporre dei finanziamenti alle aziende, quindi
chiedere appuntamenti, quindi volevo un
p
o
’ approfondire  la cosa, e capire di cosa si tratta sia a livello personale ma anche a
livello di altre persone che mi hanno fatto riferimento a questo. Per ultimo volevo
capire a che punto sono i lavori del palazzo Niccolini se siamo in linea con i tempi, se
ci sono dei ritardi.”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Mi ricollego alla richiesta su
cronoprogramma dei lavori dell’immobile comunale per sapere qual è lo stato
dell’ufficio postale, perché mi risulta che nel giornalino doveva essere chiuso dal 6
giugno ma che ancora è aperto, si stanno lamentando all’ufficio postale che per colpa
di questa comunicazione, sembra errata non ho verificato di persona perché non sono
andata a Bibbiena, hanno perso diversi clienti, la questione non è rosea, non se è
possibile se era previsto nell’informaComune che si sarebbe spostato a Bibbiena
stazione l’ufficio postale anche temporaneamente forse potrebbe anche essere il
momento per trovare una collocazione più visibile anche a Bibbiena alta anche per
seguire un po’ anche le richieste dei commercianti di chi abita nel centro storico,
provare a spostare nella vecchia sede di Banca Etruria e potenziare anche l’ufficio in
modo tale da rivitalizzare un pochino tutto il paese. Un’altra cosa, volevo, mi dispiace
che non c’è l’Assessore che manca Matteo, il finanziamento di San Lorenzo, perché
l’ultima volta all’ultimo Consiglio quando furono approvati quei tre progetti per il
finanziamento in commissione chiesi se era possibile inserire anche San Lorenzo per
quei finanziamenti  mi disse che in teoria sarebbe stato possibile ma l’abbiamo messo



perché è quasi sicuro l’arrivo di un finanziamento diverso da 1.500.000€, volevo
capire cosa si sa di nuovo.”
Presidente Frenos:” Ok, altre domande? Passiamo alle risposte.”
Sindaco:” Per la risposta mi scuso era abbastanza articolato a giorni avrete la risposta,
l’avrei fatta prima del Consiglio ma abbiamo fatto questo Consiglio più urgente, che
poi alla fine probabilmente non era neanche urgente, poi per quanto riguarda la signora
Elena Maggi, sto chiarendo questa cosa non è che va proponendo dei finanziamenti , io
la conosco e la cosa che mi disturba che va anche dicendo a nome del Sindaco e
dell’Amministrazione, questa signora , non credo che sia soltanto lei perché mi hanno
chiamato diverse aziende, noi abbiamo dato il patrocinio alla Misericordia di Bibbiena
per l’acquisto di un mezzo per fare le attività sociali per trasportare gli anziani con la
modalità della pubblicità inserita con un’azienda , non dico e non so  il nome, abbiamo
patrocinato questa iniziativa che ci sembra una buona iniziativa e non è la prima volta,
nonché le modalità con cui vanno a cercare queste sponsorizzazioni non sono proprio,
io ho già chiamato al Misericordia più di una volta dicendo questo, perché mi hanno
chiamato un sacco di aziende  che mi dicono che viene una a nome mio, no, non viene
a nome mio e gli spiego a chi, però questa qui ha questo patrocinio, ecco provvederò di
nuovo, gli scriverò, anzitutto qualcuno mi chiama, un sacco di aziende, qualcuno mi
dice se sei te me lo potevi chiedere direttamente ci conosciamo da
tant
o
… Poi il lavoro al Palazzo del Comune, esattamente, sono andato stamattina , stanno
lavorando, ora dirvi se sono in linea con i tempi, sicuramente un ritardo ci sarà tant’è
che il motivo per cui l’ufficio postale è aperto perché c’è stato un  slittamento dei
lavori dovuto al Genio civile e non dall’azienda, che ha dovuto sospendere un periodo
i lavori perché il genio civile ha modificato il portale e quindi a causa di questo hanno
perso i dati, per questo c’è stato un periodo in cui l’azienda è dovuta stare ferma a
causa di questo problema del genio civile, quindi ha perso intorno ad un mese, quindi
la chiusura dell’ufficio postale non sarà dal 6 giugno ma dal 6 settembre per un mese,
la comunicazione effettivamente era stata inserita nel giornalino comunale perché
questo era il programma originario, ora però non credo che i clienti siano persi perché
hanno il giornalino, insomma , il fatto di spostarla, di spostare un ufficio postale è un
lavoro grosso, l’avevamo ipotizzato si tratta di 50/60.000€ con tutte le cose che  ci
sono, quindi per un periodo sia opportuno spostarlo, sarà chiuso un mese, oltretutto, il
direttor provinciale mi ha sempre assicurato di no, da quando è stata chiusa la banca
loro hanno incrementato le attività, quindi l’idea di chiuderlo certamente non c’era poi
da qui in futuro non si può dire nulla , non penso.”
Vicesindaco Nassini:” Come ha detto Daniele, ho avuto un incontro con la direttrice
proprio per parlare di queste, faremo la prossima settimana, la direttrice delle poste di
Bibbiena, la chiusura non è stata proprio contemplata e nemmeno lei, perché ti
immagini la chiusura di Bibbiena cosa può comportare alla stazione, quindi ecco
nessuno di loro abbia vantaggi a chiudere. Si provvederà a una comunicazione scritta
per il fatto che la Posta è aperta, io domattina vado a ritirare un cartellone dal
Manecchi bello giallo, poi ci saranno le polemiche che è d’impatto il colore, con scritto
posta aperta , poi ho scritto prima porta a sinistra perché la gente sembra che sia
dimenticata anche  dove sia, ecco io ho preso questi accordi semplici  però sembra che



facciano un po’ la differenza e poi vediamo. Comunque confermo che abbiamo
chiamato anche Guido Rossi per avere informazioni, e a settembre, magari non sarà
proprio il 6 o comunque non i dato il giorno preciso infatti nel cartellone non ci ho
scritto quando chiude così non sbaglio”.
Sindaco: “ E il fatto che ci sia una diminuzione di clienti è semplicemente per il fatto
che il  Comune è chiuso , sicuramente tanta gente utilizza quell’ufficio postale
andando in Comune, gli stessi dipendenti comunali, io stesso francamente vado a
pagare le bollette  lì perché tutte le mattine ci sono, e ora no perché non vado, ci sta,
così come ora il movimento nel centro storico in questo periodo i commercianti si
lamentano in modo particolare ed io credo che sicuramente la mancanza del Municipio
influisce perché crea tanto movimento, questo è chiaro, quindi anche per questo
speriamo che i lavori siano più celeri possibili. Per quanto riguarda San Lorenzo, si
quello che ha anticipato Matteo è vero, noi andiamo avanti con il progetto che
avevamo previsto con le 450.000€ che serviranno a rifare completamente i tetti nella
parte che dà su Via Dovizi, quelli  verranno fatti tutti in sana pianta  e anche la
struttura del chiostro, poi abbiamo avuto la notizia di un finanziamento di 1.500.000€ ,
sono sicuro dobbiamo firmare la convenzione, avevamo chiesto qualche anno fa ,
avevamo fatto un progetto preliminare che abbiamo presentato ad Arezzo Casa cioè ad
Arezzo Casa con i finanziamenti della regione per edilizia popolare, una parte verrà
utilizzata come edilizia popolare e una parte rimarrà pubblica quindi rimarrà il chiostro
o un buona parte del piano terra e la parte seminterrati, quindi questo penso che sia è in
questo modo la  certezza di un recupero complessivo di San Lorenzo. Qualche
problemi con gli extra comunitari? Detto da questa parte del Consiglio mi sembra
abbastanza grave, ognuno ha le sue idee, una cosa è sicura sul bando di cui abbiamo
già parlato ad Arezzo Casa mireremo a dare dei punteggi preferenziali per le giovani
coppie, che poi possono essere italiani o stranieri, non mi faccio di questi problemi
francamente, però potrebbero aumentare il numero dei residenti nel centro storico,
abbiamo anche questo problema dei residenti nel centro storico e quindi penso che non
sia una cosa positiva avere 10 famiglie nel centro storico giovani coppie con magari
dei bambini sarebbe una cosa a mio avviso ideale.”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Se posso dire due parole, in commissione a
suo tempo parlando fu criticato aspramente l’intervento fatto a Sala per il recupero
della Chiesa con poi la canonica ceduto per Arezzo Casa per gli alloggi di edilizia
popolare, non dalla sottoscritta ma dagli altri componenti, mi sembra veramente strano
che poi si sia fatto la stessa cosa da chi criticava quella cosa lì. Lei no.”
Sindaco:” Oltretutto abbiamo fatto la richiesta , penso , nella passata legislatura.”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Quindi era già in corso questa richiesta.”
Sindaco:” Non sapevamo che esito potesse avere , e oggi si sta concretizzando. Una
cosa fondamentale.”
Vicesindaco Nassini:”Scusa, almeno si chiarisce un po’ tutto, non è che tutto il
convento di San Lorenzo è adibito ad alloggi popolari, solo il piano terra e il
seminterrato compreso il refettorio ed altre parti diciamo anche a livello architettonico
più pregiati rimangono al Comune con destinazione culturale, o quanto meno sarà il
momento verrà valutato, inoltre nella ristrutturazione complessiva di San Lorenzo
siamo riusciti ad ottenere la ristrutturazione della Chiesa di Sant’Andrea alle Monache,
quindi nella convenzione sarà specificato anche l’impegno a fare un ristrutturazione



che sarà di restauro leggero  per la Chiesa che comunque sia non si vuole intervenire
con un ripristino generale perché è bella così com’è, ci sarete stati di recente, penso
quindi è stato compreso nell’intervento anche questo, quindi credo che sia veramente
una bella notizia per tutti.”
Sindaco:”Mi dimenticavo una cosa importante, quella appunto del recupero della
Chiesa di Sant’Andrea.”
Presidente Frenos:” Andiamo avanti”.

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata
effettuata fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti
dell'ufficio di segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server
comunale, così come sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta
consiliare. La trascrizione integrale della fonoriproduzione costituisce il separato
verbale di seduta che sottoscritto dal Presidente del Consiglio Comunale e dal
Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo Pretorio e conservato agli atti a
documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri e degli aventi
titolo
.

Letto e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Francesco Frenos

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Giuseppe Liberto

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.




